
資料２ 地域や保護者等から寄せられたご意見 

受付日・ 

方法 
内容 分類 

R6.12.16 

電話 

・旭小が統合されるのは決定か。 

→協議を進めていますが、現段階で確定ではありません。 

・統合後、旭小はどのように活用されるのか。 

→現時点で決まっていることはなく、検討委員会として意見がまとま

った後で具体的な検討を行う予定です。 

・旭小の跡活用として、伏見支援学校のグラウンドとして活用するのは

どうか。 

・伏見支援学校にはグラウンドがないがそれは教育施設としておかし

いのではないか。 

→（北海道立の）伏見支援学校について札幌市教育委員会は詳細

を把握しておらず、何かを判断、お答えすることは難しいです。 

学校規模適正化の取組

について、跡活用につ

いて 

R7.1.31 

電話 

・旭小の跡活用として、特別支援学校を設置するべき。 

→ご意見につきましては、担当の部署にお伝えします。 

跡活用について 

R7.2.11 

公式HP 

・豊平地区学校配置検討委員会事務局より「豊平地区 学校配置検

討委員会ニュース」が郵便受けに投函されるが不要。 

・紙、印刷代の無駄なので、マンションに 1部掲示するので良い。

SDG'Sの観点がない。 

ニュースレターの配布

方法について 

R7.2.12 

電話 

・学校配置検討委員会の委員だけではなく、他の保護者の意見も

聞いてほしい。 

→学校配置検討委員会ニュースで意見があれば事務局までお問

い合わせ頂くように記載しており、ご意見頂いています。 

・みどり小学校も統合したらいいのではないか。 

→将来的には検討する可能性もありますが、現時点では旭小と

豊平小の２校で検討しています。 

・豊平小と八条中を校舎はそのままにして学校を交換したらいい。

中学校の方が広いから豊平小を建て替えなくてもよくなるので

はないか。 

 

（教育委員会の見解） 

学校配置検討委員会ニュースは、学校規模適正化の取組について直接影響のある小学校の校区

内の皆様に広く、丁寧な情報提供を行い、様々なお立場からのご意見を頂くために、全戸配布とし

ております。 

中にはお手元に置いてじっくりお読み頂いている方、またお手元にてご参照いただきながら事務

局にご意見を下さる方もいらっしゃいますので、配布方法につき何卒ご理解頂ければ幸いです。 

なお、頂きましたご意見につきましては、検討委員会内でも共有し、今後検討して参りたいと考え

ております。 



→通学区域と学校の位置を考えると、現在検討している案と比

較して多くの子どもが通いづらくなってしまうと思います。 

・旭小と豊平小と東園小とみどり小を統合して大きな学校として

はどうか。または豊平区に１つ大きい学校を作ってスクールバ

スを出せばいい。 

→現時点では旭小、豊平小、東園小、みどり小を１つにすること

は再編後の学校規模や通学手段の確保の面などからも、課題

の方が大きいと考えます。 

 


